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A
教育内容

指導・行事

森林幼稚園の教育課程をもとに、細かく保育活動のねらいや指導方法を話し合い、各担任
の先生が週案を作成 し、先生同士で共有、反省を行い、保育をより良いものにしようとさ
れていると感 じました。恵まれた自然を味わう保育活動、友達と関わり合って学んでいく
こと、同じテーマを継続して取り組むことで気付き。理解を健すことなど、子供の年齢や
時期に寄り添い綿密にスケジュール立てられ保育にあたられています。
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安全への対応
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取 り上げ れら レて る バ ス の通 園 置 去き り事件 に し関 て を先生方が連絡
密 に行 しヽ未然に防 げ よる 尽 力つ れさ ▼て る と たま 孝 の対策が期中 ら園長か 保護者に対

てし 力`説 明 さな れ た と は安心で保護者 まし した し 信頼できる 感と まじ した 。 や病気 ガケ

まの対応 た災 対応害時の し関 て も ん
‐ヽ
´き ち と ア ルイヒ れさ おて り 記録 を保存 たし り

訓練 たつ 万を行 り ―の事故や災害 しを想定 た が取対策 てられ レ とる じ感 じま た 。

C

研 修

に参加できるように調整 し、先生方も積極的に参加されて
お り、困全体で保育者の質を上げ、園児に還元できるようにと取 り組まれています。取 り
組まれた研修は′ヽン ドブックなどで管理され、先生方向士で共有されてお り、先生方同士

もいい影響を与え合つているように感 じられました。反省会などの記録はきれいにファ
イ リングされてお り、次年度、次世代の保育に活きるように工夫されていました。

園内外の研修会に全員が均等

D

運営

体制

組織

して分けた年間スケジュール、月に 1度以上の反省会、1週間ごとの先生方毎の
カリキュラムの作成、毎朝の朝礼と綿密にスクジュール立てられ、都度打ち合わせや会議が行
われています。管理職の先生方は園生活が安全に送れるよう細部にわたって目を配ってくだ
さつておりますし、国児の保育にあたる先生方は、自分の担任以外の園児の連絡に関しても全
体で把握できるように伝達、記録をしつかりと行ってくださっています。

1年を4期 と

E

保護者

地域 との関わ り

「饉長便り」、「保育現場から」、クラス使り、「ふれあいひろば」が園から定期的に発行され、保護者ヘ

教育理念や保育活動のねらいがっぶさに伝えられていました。新型感染症の影響で近年行われていなか
った保育参観などの際行事も感染症対策:こ配慮しながら少しずつ行われるようになり、子供の様子が見

られる機会が増えたことは保護者として嬉しいことでした。選庭開放は継続して開催されており、地域
の子育てスペースとして大いに賞献されていると感じます。
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